

Nuevo revés para los mercados financieros (El Financiero 16/06/11)

Nuevo revés para los mercados financieros (El Financiero 16/06/11) Clara Zepeda Hurtado Jueves, 16 de junio de 2011

• Golpea la incertidumbre sobre Grecia y EU. • Desplomes en euro y precios del petróleo. • Peso, en su mínimo desde fines de marzo. • La incertidumbre golpea los mercados • Grecia y EU, una losa para el peso y el euro La incertidumbre sobre el futuro de Grecia y el temor de un "frenazo" económico estadounidense fueron ayer un nuevo revés para los mercados financieros internacionales. Para las divisas como el peso mexicano, el chileno o el euro, Grecia y Estados Unidos fueron dos losas por la aversión al riesgo, que desde su trinchera los mercados accionarios y de petróleo también fueron noqueados por los inversionistas. De acuerdo con el precio final del Banco de México, el tipo de cambio del peso cerró en 11.9350 unidades por dólar spot, su mayor nivel desde el 29 de marzo. En medio de un negativo panorama internacional, la moneda nacional sufrió una depreciación de 15.20 centavos ante la divisa estadounidense, su mayor retroceso en tres meses. El euro descendió 1.8 por ciento frente a la divisa estadounidense y cotizó por debajo de la cota de 1.42 dólares, después de que los ministros de Finanzas de la zona euro fracasaran en su intento de alcanzar un acuerdo para atajar la crisis de la deuda griega. En Estados Unidos, los indicadores resultaron negativos una vez que el índice manufacturero regional disminuyó su nivel, mientras que los precios al consumidor aumentaron por undécimo mes consecutivo. La actividad manufacturera de Nueva York en EU se contrajo inesperadamente durante junio, situándose abajo del nivel de cero por primera vez desde noviembre de 2010. El Banco de la Reserva Federal de Nueva York informó en su encuesta Empire State Manufacturing Survey que su índice general sobre las condiciones de las empresas descendió 20 puntos respecto a mayo al ubicarse en 7.79 en junio. Además, el índice se situó muy por debajo de las expectativas de los economistas, que proyectaban una lectura de 12 puntos. El sondeo a las plantas manufactureras del estado es uno de los primeros indicadores mensuales y muestra otra señal de desaceleración en la recuperación económica. Oro, refugio Aparte, el índice de precios al consumidor de Estados Unidos subió 0.2 por ciento en mayo, lo cual llevó a 3.6 por ciento la inflación anual, informó el Departamento de Trabajo. El aumento de los precios que pagan los consumidores ha sido el mayor en 12 meses desde octubre de 2008, lo que podría presionar a la política monetaria de la Reserva Federal. El oro subió por compras de refugio alentadas por un fuerte retroceso en los mercados bursátiles y en medio de noticias sobre la inflación de EU. Así, en el mercado de Nueva York, el metal amarillo avanzó 0.43 por ciento, a mil 531.60 dólares la onza, mientras que el contrato de la plata subió 1.19 por ciento, a 35.91 dólares. Las malas noticias arrebataron a Wall Street la sonrisa de la sesión previa. El Dow Jones retrocedió 1.48 por ciento, a 11 mil 897.27 puntos, mientras que el selectivo Standard & Poor's 500 cayó 1.74 por ciento, a mil 265.42 enteros. El Nasdaq recortó 1.76 por ciento, a dos mil 631.46 unidades. Con un volumen de 355.8 millones de acciones negociadas, el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores retrocedió 0.36 por ciento, a 35 mil 318.39 unidades. Los contratos a futuro del petróleo intermedio de Texas (WTI) cayeron 4.59 por ciento, a 94.81 dólares por barril, su nivel más bajo desde el pasado 22 de febrero, en un día marcado por la crisis en Grecia, donde el primer ministro Giorgos Papandreu se mostró dispuesto a renunciar a su cargo. El precio del barril de Brent bajo 2.55 por ciento en el mercado de futuros de Londres, a 117.10 dólares. La mezcla mexicana de exportación retrocedió 3.15 por ciento, a 102.98 dólares por barril.